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О службе по контракту

- ПРЕЖДЕ всего, служба по
контракту - это не миссия, а про-
явление патриотизма. Понима-
ние истинной ситуации на, каза-
лось бы, небольшом участке
очень важно, ведь там происхо-
дят события, из которых форми-
руется иное мироустройство.
Наша страна должна обрести
своё мнение, политическую и эко-
номическую независимость. Мы
никогда не выбирали лёгких пу-
тей и готовы преодолевать лю-
бые сложности на своём пути.

Сейчас в интернете публику-
ется много информации о служ-
бе по контракту, обо всех льготах
и преимуществах. Я знаю, что мои
воспитанники из спортивной
школы тоже находятся в зоне про-
ведения специальной военной
операции. Но не беспокою их по
причине того, что современные
спутники могут перехватывать
связь. Я лишь хочу, чтобы каж-
дый вернулся живым и здоро-
вым. В наших глазах они уже на-
стоящие герои.

Если говорить про педагоги-
ческий аспект, то мы всегда ве-
дём воспитательную работу и
учим детей патриотизму. Без это-
го никак. Ведь наша Родина - это
мы и есть. Мы не можем рассчи-
тывать на кого-то извне. Именно
поэтому сейчас как никогда важ-
но объединиться. Прекратить все
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НАСТОЯЩИЕ герои защищают Россию, помня о том, что дома
всегда ждут близкие. У контрактника из Югры с позывным "Луч"
жена и двое детей. Мужчина отправился в зону СВО в октябре. По
словам супруги бойца, служба в армии - это его жизнь, призвание,
а сослуживцы стали второй семьей, с ними - в огонь и в воду. Югор-
чанин с гордостью исполняет свой долг.

Сейчас родные ждут своего героя в отпуск. Решение заключить
контракт понимают и поддерживают. Жена военнослужащего увере-
на, что должна быть спокойна, никаких истерик или слез, ведь на-
строение передается ее защитнику. "На протяжении всего времени
есть возможность поддерживать связь. Но когда они на позиции, на
задании, естественно, связи нет. Потом возвращаются, пишут, что
все хорошо", - рассказывает девушка.

Она также считает, что ребятам, находящимся за "ленточкой",
всегда нужна помощь и поддержка. Чем больше там будет наших
парней, которые готовы защищать Родину, тем ближе мир и победа.

распри, недомолвки и обиды,
это всё потом. Нужно стереть
все границы, вне зависимости
от принадлежности к партии,
национальности или вероиспо-
веданию.

Хочется, чтобы все ужасы,
что творятся в зоне боевых дей-
ствий, быстрее закончились и
ушли в небытие. Мы стремимся
прекратить страдания людей из
Донецкой и Луганской Народных
Республик, а также не допустить,
чтобы беда пришла и на нашу
территорию. Многим странам
было бы выгодно, если бы на нас
напали и началась масштабная
война, но мы не допустим этого.
Если понадобится - то все вста-
нем и пойдём защищать Роди-
ну. Не тени сомнения. Другую
Россию не представляю ни для
себя, ни для своих родных!

Это его жизнь

Спасибо за Победу!ЕЖЕГОДНО в преддверии го-
довщины Великой Победы в Югре
проводится акция "Как живёшь,
ветеран?". Сотрудники управления
социальной защиты населения
Мегиона на постоянной основе по-
сещают ветеранов, взаимодей-
ствуют с их семьями, узнают, в чем
они нуждаются. В рамках акции
для Фаузии Давлетовны Султано-
вой сотрудники администрации
города Мегиона приобрели новый
диван - подарок в благодарность
за мирное небо над головой.

Поздравить с наступающим
праздником Фаузию Давлетовну
пришли заместитель по социаль-
ной политике Татьяна Метринс-
кая, начальник отдела молодёж-
ной политики Елена Марковская
и волонтеры Победы.

- Спасибо Вам, уважаемая
Фаузия Давлетовна, за Ваш нелег-
кий труд в годы войны, за участие
в восстановлении страны после
военной разрухи. Крепкого Вам
здоровья, долгих лет жизни, - по-
здравила Татьяна Метринская.

Фаузия Давлетовна родилась
в 1933 году в Башкирии, в дерев-
не Урманшино Салаватского рай-
она. О своем детстве и юношестве
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ветеран рассказывает неохотно,
делится только воспоминаниями
о том, как в голодные военные
годы ходили в лес, чтобы найти
себе пропитание. Собирали яго-
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Сергей Борисович ИГО-
ШЕВ, депутат Думы города
Мегиона, член партии ЛДПР,
тренер по баскетболу
спортивной школы "Вымпел".

С 1933 по 1945 год через фашистские концентрационные лаге-
ря прошло около 20 миллионов человек из 30 стран мира, а около 12
миллионов погибли. Каждый пятый погибший узник был ребёнком.

Всего на территории Германии и оккупированных ею стран дей-
ствовало более 14 тысяч концентрационных лагерей, тюрем и гетто.

В Мегионе живут два человека, которые в годы Великой Отече-
ственной войны, будучи детьми, попали в концлагеря. Это Лилия
Васильевна Азарова и Валентина Александровна Малькова.

Желаем ветеранам душевного тепла и благополучия, здоровья и
долгих лет жизни! Гордимся вашей стойкостью и мужеством!

11 апреля - Международный день

освобождения узников фашистских

концлагерей
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ды, а также растения, чтобы
приготовить суп для всей семьи.

Мегионка с теплом расска-
зывает о маме и бабушке. Де-
лится, что они сделали все для
того, чтобы дети всегда были
одеты и обуты.

После войны Фаузия Давле-
товна работала в колхозе, затем
на заводе в Юрюзани, а в 1965
году переехала в Мегион, где
трудилась на местной пилора-
ме.

- Несмотря на все трудности,
которые встречались на её жиз-
ненном пути, мама всегда оста-
валась сильной, жизнерадост-
ной, влюбленной в жизнь. Пока
позволяло здоровье, выступала
на сцене, любила танцевать. Нас
мама также научила никогда не
сдаваться и с улыбкой идти по
жизни, - рассказала дочь вете-
рана Уралина Гимаевна.

Уже летом Фаузия Давле-
товна отпразднует свой 90-лет-
ний юбилей, а за праздничным
столом соберется вся семья -
дочь, 3 внука и 7 правнуков.

Моя задача - победить!
ЗАЩИЩАТЬ честь Ханты-Мансийского авто-

номного округа и заполучить заветную путевку на
первенство России по боксу, которое пройдет в
июле этого года, представилась молодому меги-
онскому спортсмену Оздемиру Салимурзаеву.

Он выбрал бокс, когда ему еще и шести лет не
было. Каждый день просил родителей отвести его
на тренировку, но раз за разом слышал отказ. "Я
была категорически против. Думала, может пере-
растёт. Однако отец в итоге согласился, и мы уви-
дели, что у него получается, что он приезжает до-
вольный с соревнований. Мы поддерживаем его и
постоянно повторяем, что всё у него получится", -
рассказывает мама Оздемира Заира Гаджимуса-
евна.

На свой шестой день рождения, 25 января,
маленький мальчик наконец-то получил самое важ-
ное одобрение, которое изменило его жизнь. Так
начинается история любви к спорту, история по-
бед и поражений. "Я не люблю проигрывать. По-
этому выбрал бокс. Мне нравится, когда всё зави-
сит от меня, когда я один делаю своё дело", - де-
лится Оздемир.

Бессменный тренер будущего чемпиона Сер-
гей Назарян первым заметил большой потенциал
своего воспитанника, и уже с семи лет Оздемир
принимал участие в соревнованиях. Немного стро-
гий, где-то по-отечески добрый, Сергей Варда-
нович старается помогать и поддерживать воспи-
танника. "Он с самого детства подвижный, посто-
янно стремится кого-нибудь обыграть. И сегодня
спортивная жизнь его затянула. Я очень рад успе-
хам Оздемира: непросто в таком возрасте провес-
ти 4 боя и победить, ведь нагрузка серьезная", -
уверяет Сергей Варданович.

У 14-летнего юноши есть все основные каче-
ства, присущие боксеру: стремление к лидерству,
скорость, умение держать удар и мотивация. Кста-
ти о последней, троюродный брат Альберт Батыр-
газиев - олимпийский чемпион 2020 года, родом
из Нижневартовска. Он является для Оздемира
показателем того, что можно добиться успехов, не-
смотря ни на что.

Бескомпромиссный и упорный, уверенный в
том, что выйдет на профессиональный ринг, моло-
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дой боксер намерен показать успешные результа-
ты, ведь бокс для него - это жизнь. И однажды
амбициозная мечта - стать олимпийским чемпио-
ном - станет реальностью.

"На отборочных соревнованиях победил во всех
боях. Теперь буду представлять сборную Ханты-
Мансийского автономного округа на первенстве
России. Я никого не боюсь, пусть лучше они меня
боятся. Моя задача - выиграть. К этому я и стрем-
люсь", - уверенно говорит Оздемир.
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